
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „DB4“ vom 18. Januar 2018, 18:57

Finde den Kader zu groß, das ist das einzige was ich im Moment zu Kritisieren habe. Ein Großer
Kader wird früher oder später Unzufriedene Spieler bringen die Unruhe machen.

Er blockiert das junge Nachrutschen weil es genügend sind.

Er kostet Geld das wir meiner Meinung nach nicht haben.

Außerdem glaube ich das über lange Zeit die Qualität des Trainings leiden kann.
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